



REVUE DE LA SEMAINE  
Par Jack Belgie

### MANDOT PERDS LA BATAILLE

Le boxeur poids-légers franco-louisianais Joe Mandot, qui fut il y a plusieurs années l'un des principaux contendants pour le titre de champion du monde de sa catégorie, a été mis hors de combat par Phil Virgets, poids-welter de la Nouvelle-Orléans. Le knock-out a eu lieu dans le onzième round d'un combat qui devait être pour une durée de quinze rounds.

Mandot avait le meilleur de Virgets a plusieurs reprises et les deux terribles combattants n'ont cessé à aucun moment de se frapper dur. Au cinquième round, le poing solide de Virgets envoya notre idole sur le carreau pour le compte de neuf. Mandot se releva, mais il lui fallut du temps pour se remettre, et à partir de ce moment les deux se battirent comme des tigres, Mandot laissant de côté toute sa science pour se battre comme le faisait Virgets, d'une façon primitive et des plus rudes, et il parvint plusieurs fois à mettre Virgets dans un piteux état. Dans le onzième round, les seconds de Mandot, voyant qu'il allait être battu et qu'il recevait de terribles punitions, lancèrent Yéponge.

C'était un terrible combat. Mandot et Virgets, tout deux méconnaissables, se sont battus comme il le font ordinairement d'une manière des plus satisfaisantes pour ceux qui aiment les combats sanglants, mais lundi soir, à mon opinion, c'était horrible de voir un si beau boxeur que Mandot, si capable, tomber sous le poing d'un combattant, qui bien qu'il soit des plus experts, ne peut se comparer à Mandot, comme boxeur.

Sans aucun doute Mandot serait très populaire en France ou en Angleterre, étant donné que le public sportif de ces pays aiment les bons boxeurs.

### ROGER CONTI PERDS DEUX PARTIES

Walker Cochran a défait le français Roger Conti par 400 à 234 dans la première partie du tournoi de billiard pour le championnat du monde à 18.2. La joute a duré onze innings.

Willie Hoppe, champion du monde a battu Conti à son tour par 400 à 188. La partie a été de six innings. La plus forte série de Hoppe a été de 175 et sa moyenne a été de 66 2-3. La meilleure série de Conti a été de 150 et sa moyenne a été de 37 3-5.

Jake Schaefer Jr. a triomphé de George Sutton par 400 à 260 en sept innings. Schaefer a fait une série de 187 dans la sixième inning et a ensuite fini la partie avec une série non terminée de 144. Sa moyenne a été de 57 1-7. La plus forte série de Sutton a été de 148, et sa moyenne a été de 37 1-7.

Ora Morningstar, le vétéran de San-Diego a défait Edouard Horemans, champion belge, par 400 à 171, dans le tournoi de championnat.

Morningstar a fait une série de 145, tandis que Horemans en a fait une de 60 et une autre de 63.

### GROS PARIS AUX COURSES

Plus de \$65,800,000 ont été pariées aux courses dans la province d'Ontario, au cours de la saison dernière. Un montant de \$8,837,000 a été parié aux deux meetings de l'Ontario Jockey Club à Woodbine, \$8,219,000 aux courses du Windsor Jockey Club, \$7,445,000 à celles de la Western Racing Association. Voici les chiffres pour les autres pistes: Niagara Racing Association, \$7,380,000; Kenilworth, \$7,032,000; Thorncliffe, \$6,508,000; Hamilton Jockey Club, \$6,440,000; Metropolitan, \$5,013,000.

La saison des courses à Cuba s'ouvrira le 24 novembre. La piste qui porte le nom d'Oriental Park et est sise un peu en dehors de La Havane, est l'une des plus belles sur le continent. Les courses dureront cent jours, et un montant d'environ \$700,000 sera distribué en bourses.

### QUI SERA LE PROCHAIN ADVERSAIRE DE CARPENTIER?

Paris.—Georges Carpeniter n'a pas perdu de son prestige par suite de sa défaite aux mains de Jack Dempsey. Il est encore l'idole du public, tout comme il l'était avant son funeste voyage aux Etats-Unis.

L'on considère comme certain que Carpentier se retirera de l'arène d'ici à un couple d'années. L'on voudrait cependant avant qu'il prenne sa retraite le faire rencontrer avec un adversaire soigneusement choisi. Ce combat serait la rencontre du siècle.

L'on songe à faire organiser des tournois dans les différents pays d'Europe où la boxe est en vogue. Les champions de chaque pays se rencontreraient ensuite dans une série de matchs éliminatoires et le gagnant, le grand vainqueur, se mesurerait ensuite avec Carpentier. Si ce boxeur battait Carpentier, il deviendrait champion d'Europe. Cependant, même s'il était battu par le Français, il serait reconnu comme champion lors de la retraite de Carpentier.

### L'ÉQUIPE TULANE BAT L. S. U.

Par 21 buts à 0, l'équipe de football de l'Université Tulane a gagnée la partie de samedi dernier contre l'équipe de l'Université de l'état.

La foule n'était pas aussi nombreuse qu'on avait espéré à cause du mauvais temps et la joute aurait pu être beaucoup plus intéressante.

### BURKE ARRÊTE LE GÉANT COFFEY

Martin Burke, boxeur poids-mi-lourds néo-orléanais, a mis hors de combat le champion d'Irlande, Jim Coffey, dans le combat de boxe qui eut lieu vendredi soir au Tulane Athletic Club, le géant Coffey abandonnant au treizième round. Coffey pesait 194 livres et Burke 173 livres.

### TOMMY GIBBONS VS DAN O'DOWD

Tommy Gibbons, poids mi-lourds de grand mérite et prochain adversaire de Georges Carpentier, rencontrera vendredi soir au Louisiana Auditorium le poids-lourds de New-England, Dan O'Dowd.

Le combat sera pour une durée de quinze rounds.

### EXPLICATION

Tous les duels, même ceux dont les conditions de combat sont les plus sévères, ne se terminent pas tragiquement.

Il arrive même que, sur le terrain, un des adversaires soit désarmé par l'autre.

Un certain Perpignan, homme fort spirituel, ayant eu une affaire avec M. Charles Maurice, alla sur le terrain. Le combat devait être sérieux puisque l'on se battait au pistolet à cinq pas.

Perpignan tira le premier et manqua son adversaire.

—«Allons, Perpignan,—s'écria M. Maurice,—avant que je te tue, dis-moi à quoi tu penses.»

—«Je pense, répondit Perpignan, qu'à ta place je ne tirerais pas.»

M. Maurice éclata de rire et ne tira pas.

### LA MORT DE LA COMTESSE D'EU

Les funérailles de la comtesse d'Eu, fille de l'ex-empereur Dom Pedro III, du Brésil, décédée lundi à Paris, ont eu lieu vendredi à Eu. Le corps a été ensuite transporté à Dreux pour être placé dans le tombeau de la famille d'Orléans.

La comtesse d'Eu, qui était avant son mariage la princesse Isabelle de Bragança, a succombé à une congestion pulmonaire contractée à la suite d'un refroidissement, alors qu'elle faisait une promenade, vendredi dernier, en voiture découverte.

Le Dr. Gaston da Cunha, ambassadeur du Brésil à Paris, a envoyé aujourd'hui au château d'Eu une magnifique couronne portant l'inscription suivante: «A l'impériale princesse, regente du 28 septembre au 13 mai 1888.»

### LE MUSCLE NE SUFFIT PAS.

#### IL FAUT DEVELOPPER L'INTELLIGENCE ET LE COEUR

Dans son journal hebdomadaire, la Jeune République, M. Marc Sangnier pose avec une grande netteté le problème de la formation des jeunes de notre temps: on semble de plus en plus les élever comme des bêtes, on s'occupe de fortifier leurs muscles—ce qui est bon—mais, avec notre habituelle tendance à l'exagération, on paraît oublier (et cela est vrai même dans des patronages catholiques) la nécessité de fortifier également, et d'abord, leur âme, leur intelligence, leur cœur:

De quoi parlent-ils? A quoi rêvent-ils, ces pauvres petits qui sont cependant, qu'on le veuille ou non, les réserves sacrées de l'avenir? De dancings, de cinémas: les meilleurs, trop souvent, s'élèvent à peine jusqu'au plus accaparant enthousiasme pour le football et la boxe. S'intéressent-ils aux idées? Se passionnent-ils pour la science? Sont-ils encore capables de se battre pour quelque juvénile et généreux idéal? Connaissent-ils seulement le nom des poètes, des orateurs, de ces hommes sublimes qui jettent leur esprit et leur chair dans les grandes aventures d'où le monde doit sortir plus libre et meilleur? Ils ne connaissent rien de tout cela. Leur idole, celle dont ils répètent les noms avec une admiration béate et quasi-religieuse, c'est Carpentier, c'est Charlot. (En Amérique c'est Chaplin, Dempsey ou Fairbanks.)

Et M. Marc Sangnier de conclure ce tableau, trop exact malheureusement: A cela, nous ne pouvons, nous ne voulons pas nous résigner...

Ce qu'il faut, c'est réagir contre ces préoccupations, hélas! presque uniques, des jeunes hommes et des enfants d'aujourd'hui, c'est leur montrer, dès la sortie de l'école, que cette formation, cette éducation qu'on a essayé de leur donner, tant bien que mal—plutôt mal que bien, il faut l'avouer, trop souvent—bien loin d'être terminée quand ils ont leur certificat d'études, ne doit, au contraire, que commencer. Qui affirmera jamais avec assez de force, avec assez d'autorité la nécessité des œuvres post-scolaires, surtout dans une démocratie, c'est-à-dire dans une organisation politique et sociale qui exige la conscience et la responsabilité de chacun?

Comment réagir? M. Marc Sangnier invite les adolescents qui ont obtenu le certificat d'études primaires en 1920 et 1921, et ceux qui ont obtenu le brevet élémentaire, à prendre part, en deux sections, à un Concours général, écrit et oral, sur les devoirs du citoyen et son rôle dans la patrie et dans la société.

L'idée est originale. Elle vaut, à notre sens, non seulement d'être signalée, mais encouragée. Pour nous catholiques surtout, il ne saurait être en effet admis de donner le pas à la culture physique sur la culture intellectuelle et morale. Formons de bons athlètes, mais formons d'abord des hommes—c'est-à-dire des âmes.

Et soyons les premiers par la culture générale comme par la culture professionnelle.—P. D.

### PELAGE INDIQUANT UN TERRIBLE HIVER

Middletown, N.-Y.—Quelques vieux citoyens et des trappeurs qui font la chasse aux putois déclarent que l'hiver sera extrêmement rude. Un grand nombre de putois ont été pris et leur pelage est très touffu, ce qui signifie, assure-t-on, que l'hiver sera terrible.

### POUR CLORE LES FÊTES du Vie centenaire de Dante

Ravenne.—En clôturant les fêtes du centenaire de Dante, la municipalité est parvenue à réunir au squelette du poète quelques fragments d'os qui en avaient été distraits en 1865 et retrouvés peu après.

En présence de quelques personnes compétentes, on a procédé à l'identification du squelette.

### PHENOMENE PSYCHIQUE

#### A LA PRISON DE GIBRALTAR

Un fait assez normal, puis qu'il s'agit d'une prémonition assez fréquente entre gens qui s'aiment, s'est produit, qui emprunte un intérêt puissant aux circonstances qui le rendent indéniable.

C'était à la prison de Gibraltar, dans la nuit du 7 au 8 mai de cette année. Un espagnol, arrêté dans cette ville anglaise de l'Espagne, attendait, en prison préventive, que son procès fut appelé devant l'autorité judiciaire. Il supportait patiemment sa peine, quand, au courant de la nuit du 7, il se mit à pousser des cris et des sanglots si déchirants que le personnel de la prison en fut ému et se porta vers lui, supposant qu'il était gravement malade.

Il n'en était rien, mais il déclara, parmi des torrents de larmes, qu'il avait la certitude la plus précise que sa mère, fort âgée, et qu'il aimait du plus tendre amour, se trouvait en danger de mort et qu'elle se lamentait, de son côté, dans l'obligation de mourir sans avoir pu embrasser son fils.

Les geôliers, dans l'impossibilité de le laisser partir vers son village, le consolèrent par toutes les bonnes paroles qu'il leur fut possible de trouver. On lui promit d'aller le lendemain prendre des nouvelles de sa mère et si elle le pouvait, de la prier de le visiter dans sa prison.

Ce ne fut pas nécessaire. Le lendemain une jeune fille, en grand deuil, se présentait au parloir de la prison pour apporter au prisonnier la nouvelle de la mort de sa mère, survenue à l'heure justement où il était en proie au désespoir. On lui demanda alors comment il vint à penser à sa mère avec tant d'émotion. Il répondit qu'il avait vu sa mère devant lui, et les adieux qu'il en avait reçus ne lui avaient laissé aucun doute sur le malheur advenu.

### NOUVELLES COMIQUES

#### Rions un Peu

Acte de probité.—En l'absence d'un locataire du septième étage de l'immeuble situé 95, rue Brise-Miche, un cambrioleur a fracturé la porte d'une mansarde.

Après avoir jeté délicatement un regard circulaire pour ne pas attirer l'attention des voisins, l'individu, mu par la pauvreté évidente des lieux, est parti en laissant sur la table bancale un chèque de deux cents francs.

Ce cambrioleur, un honorable citoyen très vénéré dans son quartier, possède réellement un dépôt, mais ce n'est pas en banque, et quelques heures après il rejoignait ledit dépôt entre deux inspecteurs de la Tour Pointue.

Où s'arrêteront-ils?—Dernièrement, des malandrins dérobaient les paratonnerres des tours de Notre-Dame. Le fait avait paru invraisemblable quoique véridique. Eh bien, ce record vient d'être battu. Dans la nuit de mercredi à vendredi la deuxième plate-forme de la tour Eiffel a été enlevée!

Aussi formidable qu'il paraisse, le vol a été commis et nos lecteurs peuvent aller constater par eux-mêmes l'exactitude de notre information.

Est-ce un attentat bolchevick? Doit-on chercher encore la main de l'Allemagne? Mystère!

Une active surveillance est exercée dans la banlieue de Paris autour de certaines habitations dont les occupants appartiennent à des groupes révolutionnaires.

Les agents de service dans le Champ de Mars n'ont rien entendu.

Pour terminer, rassurons nos amis en leur disant que la hauteur de la tour ne se trouve pas modifiée par suite de ce vol.

La Nouvelle-Orléans exporte 5,000,000 de boisseaux de blé par mois.